Dreimärker Haldenwanger Eck

Beschreibung: Auf der Grenze zwischen Deutschland und Österreich befindet sich im Bereich des Haldenwanger Ecks das Dreiländereck Bayern – Tirol – Vorarlberg, zugleich der südlichste Punkt Deutschlands. Der Grenzstein Nr. 147 ist durch eine Säule aus Granit mit Aufschriften markiert. Hier treffen die Gemeinden Oberstdorf (Bayern), Steeg (Tirol) und Warth (Vorarlberg) zusammen.







Fotos: Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, München

Historie: Die Grenzsäule wurde 1986 auf Initiative des Landes Vorarlberg an Stelle des alten Grenzsteins errichtet. Der historische Stein von 1844 wurde gesichert und in das Bayerische Landesvermessungsamt verbracht.

Lage: Der Grenzstein Nr. 147 steht zwischen dem Gerner Berg und dem Haldenwanger Kopf auf 1883 m ü. NN.

WGS84 Hochwert 47° 16′ 12,4" Rechtswert 10° 10′ 41,9"

